

BOL D'OR - BOL D'ARGENT - BOL D'OR CLASSIC 2017 : les résultats

3 partenaires, 3 courses, 3 aventures exceptionnelles

// COMMUNIQUÉ DE PRESSE //

CONTACT PRESSE
MUTUELLE DES MOTARDS

Laure Gelmini
04 67 04 71 63
06 62 16 47 84
laure.gelmini@amdm.fr

1 - LE GMT 94 REMPORTE LE BOL D'OR !



Après une saison exceptionnelle avec 3 victoires (les 24 Heures Motos, les 8 Heures d'Oschersleben et les 8 Heures du Slovakia Ring) et un **titre de Champion du Monde d'endurance**, le GMT 94 continue sur sa lancée pour la saison 2017-2018 ! Mike Di Meglio (français), David Checa (espagnol) et Niccolò Canepa (italien), pilotes du GMT 94, managés par Christophe Guyot, ont remporté dimanche, la 81^{ème} édition du Bol d'Or sur le circuit Paul Ricard au Castellet.

Le GMT 94 et la Mutuelle des Motards sont partenaires depuis plus de 20 ans autour des valeurs d'entraide, de solidarité et un engagement commun à défendre les intérêts des motards.

2 – LE TEAM FMR#34 N'A RIEN LÂCHÉ AU BOL D'ARGENT



Le team, composé de 6 élèves en bac pro mécanique moto du lycée Pierre Mendès-France de Montpellier et son duo féminin de pilotes, a du faire face à de nombreuses péripéties ... Cela commence aux essais, jeudi 14 septembre. Barbara Collet chute. Elle ne pourra pas prendre le départ du Bol d'Argent fixé à 13h30 le lendemain. Sonia Barbot se libère alors pour venir en renfort au dernier moment ! S'en suivent des soucis de course. Mais ni les pilotes - Nathalie Betelli et Sonia Barbot - ni les élèves, n'ont baissé les bras. Une aventure humaine et pédagogique mémorable dont la Mutuelle est fière d'être partenaire. Ils terminent 60^{ème} (sur 69).

...

...

3 – LE TEAM AURICLA AU BOL D'OR CLASSIC



L'association AURICLA a pour objectif de permettre aux motards malentendants de vivre leur passion. Son team se compose de pilotes amateurs mixtes (avec et sans déficit auditif). Au bout des 4 heures de course, AURICLA termine à la 38^{ème} place (sur 58) ! Une belle performance pour ce team atypique soutenu par la Mutuelle des Motards pour sa démarche sociale et solidaire.

NOTRE GALERIE PHOTOS, À VOTRE DISPOSITION :

@crédit photos Mutuelle des Motards

cliquez [ici](#) - Mot de passe : presse2017

DÉCOUVREZ LES VIDÉOS DES COULISSES DU BOL D'OR

Stéphane et Arnaud, ravitailleurs au GMT94 : cliquez [ici](#)

Jour 1 : Team FMR, boutique GMT, Ambiance : cliquez [ici](#)

Dimanche matin : cliquez [ici](#)

Heure H-1 : cliquez [ici](#)

À PROPOS DE LA MUTUELLE DES MOTARDS

Créée en 1983 par 40 000 membres fondateurs à l'appel de la FFM (Fédération Française des Motards en Colère), l'assurance Mutuelle des Motards est le spécialiste de la protection des conducteurs de 2 et 3-roues motorisés. Développer la pratique du 2-roues à moteur et protéger ses sociétaires en concevant des produits d'assurance innovants sont les deux moteurs de la Mutuelle des Motards.

